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Öffentlich Hauptausschuss

Antwort auf Anfrage CDU betr. Instandsetzung Picknicktisch Kuhteich

Sachverhalt:

Am Kuhteich in der Fischbeker Heide fehlt seit langer Zeit der Picknicktisch. Dieser 
wurde vor seiner Entfernung sehr oft von Wanderern und Kindergruppen genutzt.

 

Vor diesem Hintergrund wird die zuständige Behörde für Umwelt, Klima, Energie und 
Agrarwirtschaft (BUKEA) um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1.Wann wird am beliebten Ausflugsziel Kuhteich der fehlende Picknicktisch ersetzt?

2.Gibt es Überlegungen seitens der Verwaltung, weitere Bänke an Wanderwegen innerhalb der 
Fischbeker Heide aufzustellen? 
Wenn ja, wann soll dies erfolgen? 
Wenn nein, warum nicht?

Hamburg, den 08.08.2024
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Die Behörde für Umwelt, Klima, Energie und Agrarwirtschaft (BUKEA) beantwortet die o.g. 
Anfrage wie folgt:

1. Wann wird am beliebten Ausflugsziel Kuhteich der fehlende Picknicktisch ersetzt?

Der Picknicktisch wird im September 2024 ersetzt werden.

2. Gibt es Überlegungen seitens der Verwaltung, weitere Bänke an Wanderwegen inner-
halb der Fischbeker Heide aufzustellen?
Wenn ja, wann soll dies erfolgen?
Wenn nein, warum nicht?

Im Frühjahr 2024 wurden bereits vier neue Bänke aufgestellt. Es ist geplant fünf weitere Bänke 
bis zum Frühjahr 2025 an geeigneten Stellen zu ergänzen.

gez. Böhm

f.d.R.

Leptien
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